
事情的起因还要追溯到本届
法网开赛前，这位四次大满贯冠军
得主公开表示，自己将不会在法网
参加任何赛后的新闻发布会，理由
是发布会上的有些问题对球员心
理健康造成了极大的伤害，她自己
本人也长期受此困扰。

在 5月 30日首轮比赛获胜后，
大坂直美没有参加赛后的新闻发
布会，为此她收到了法网组委会开
出的 1.5万美元罚单。比罚款更严
重的是，四大满贯赛当日发表联合
声明称如果大坂直美一意孤行，将
受到更为严厉的处罚，甚至被取消

大满贯参赛资格。
当天晚间，大坂直美就在社交

媒体上发声：“愤怒是因为缺乏理
解，改变会让人不适。”这似乎是她
对四大满贯赛措辞严厉的声明发
表的回应。

而到了 5月 31日，大坂直美更
是直接宣布退出本届法网比赛。她
在声明中表示，自己从2018年美网
以来就长期受到心理抑郁的困扰，
每次在回答记者问题时自己都会非
常紧张，压力巨大，所以才做出了
不参加赛后新闻发布会的决定。

“所有了解我的人都知道我是

一个性格内向的人，每个在赛场上
看到我的人都会发现我经常戴着耳
机，这也是我减少社交焦虑症的方
式。”大坂直美说，“我将暂时远离赛
场一段时间，但是等到时机成熟后，
我真的很想和赛事组织者们一起聊
一聊，努力找到一个对球员、媒体以
及观众来说都更好的方法。”

现年 23岁的大坂直美于 2018
年在美网首次夺得大满贯冠军，随
后她又在2020年再度在美网登顶，
并于 2019年和 2021年两次在澳网
夺得女单桂冠。本次法网，大坂直
美以2号种子身份出战。

大坂直美退出法网 决定暂别赛场
抑郁困扰 离开或是最好选择

新华社电 昨日，日本网球名
将大坂直美宣布退出本届法国网
球公开赛，并且将暂时告别赛场一
段时间。

“现在的局面是我一开始没
有想到的，也不是我所希望看到
的。我认为，对这项赛事、其他的
参赛球员以及我自己的心理健康
来说，最好的办法就是我自己退
赛，这样大家的注意力才会回到
比赛本身。”大坂直美在一份声明
中写道。
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物业管理招标公告
新郑市鸿泽房地产开发有限公司决定对熙悦

居 1-13# 楼、地下车库的前期物业服务采用公开招
标的方式选聘物业服务企业，现将有关事项公告如
下：一、项目基本情况：熙悦居 1-13# 楼、地下车库项
目位于新郑新区中兴路北侧、文化路西侧。 项目总占
地面积 39477.47 平方米，总建筑面积：126502.20 平
方米。二、投标单位资格要求：1、必须通过房产行政
主管部门的资格预审。2、有欺诈、违约、违规等不良行
为记录的物业服务企业不允许参加投标。三、投标
报名及招标文件领取时间：1、投标报名及招标文件领
取时间：2021 年 6 月 2 日 -2021 年 6 月 8 日。 2、招
标文件领取地点：新郑市住房保障和房地产管理中
心物业科 联系电话：0371-60880991

新郑市鸿泽房地产开发有限公司
2021 年 6 月 2 日

哥伦比亚和阿根廷先后放弃
南美洲足联决定
将2021美洲杯移师巴西

新华社电 南美洲足联昨日宣
布，在哥伦比亚和阿根廷先后放弃
主办 2021美洲杯足球赛后，该组织
决定本届美洲杯将在巴西举行。

南美洲足联在其社交媒体官方
账号上宣布：“2021美洲杯将在巴西
举行！起始日期已经确定，具体场
地和对阵形势将在不久后发布。全
世界最古老的国家级足球赛事将撼
动整个美洲大陆！”

由于阿根廷在 5月 30日晚间宣
布放弃主办美洲杯，而原定的另一
个东道主哥伦比亚已于 5月 20日宣
布放弃主办，南美洲足联 5月 31日
上午召开紧急会议，讨论更换比赛
地点。最终会议认为巴西在2019年
举办了上一届美洲杯，有充分的经
验，并且巴西拥有多座条件良好的
球场，因此将东道国更换为巴西。

在当日会议开始前南美洲足联
和巴西足协都并没有考虑让巴西再
次举办这一赛事。此前递交过主办
申请的国家除阿根廷和哥伦比亚
外，有厄瓜多尔和委内瑞拉，而在哥
伦比亚放弃主办权后，智利曾经表
示过愿意与阿根廷共同主办的意
愿，此外还有不少声音呼吁在美国
举办，但南美洲足协表示不会考虑。

在会议期间，与会者认为巴西
有多座场馆闲置，因此在巴西举办
比赛不会对巴西国内联赛产生影
响，最终达成一致将 2021美洲杯足
球赛移师巴西举行。

本报讯（郑报全媒体记者 郭韬略）
预约场馆、赛事报名、健身器材报
修，这些今后都统统可以通过手机
一键搞定。集合了多种功能的智慧
体育平台“郑州体育”于 6月 1日起
投入试运行。

据了解，“郑州体育”平台整合
了政府、企业、组织和个人的体育资
源和体育服务，截至目前，平台场馆
注册数已达 1000余家，内容涵盖篮
球、羽毛球、排球、轮滑、足球、游泳、

乒乓球、击剑、电子竞技等30多个体
育项目。测试期间服务2021年郑州
市全民健身月、郑州市围棋公开赛
等十数项体育赛事，均获得赛事肯
定及高度评价。

“郑州体育”平台功能包含运
动地图管理系统，赛事活动管理系
统，场馆服务管理系统，国民体质
监测管理系统，社会体育指导员管
理系统，线上课程管理系统，人才
培养管理系统，器材报修管理系统

及新闻资讯管理系统 9个应用子
系统，可以实现场馆查询、赛事报
名、国民体质监测预约、线上健身
互动等功能。目前，场馆服务管理
系统已经开通了场馆查询及导航
功能，后期还将陆续开通在线场地
预订、直播、在线教学、在线约球等
功能。

平台的上线，不仅能有效解决
郑州市体育部门和体育协会在互联
网上信息发布、形象展示、办事服务

中存在的缺少信息共享、平台交互
的问题，同时还能解决体育场地、服
务商家与群众运动之间供需互通关
系。“郑州体育”还可以通过收集大
数据，了解全市市民体育活动情况，
实现数据共享。

“郑州体育”包含了移动端应
用及 PC端管理系统，市民仅需在
微信上搜索“郑州体育”即可进入
平台，享受方便快捷的体育信息和
服务。

场馆预订、赛事报名一键搞定

“郑州体育”平台试运行

本报讯（郑报全媒体记者
郭韬略） 5月 30日，一场别开生面
的“小候鸟”足球赛，让郑州二七区
大学路小学足球队的孩子们迎来了
一个难忘的六一儿童节，这一天，他
们不仅有机会和嵩山龙门俱乐部
U18队进行面对面的“较量”，还见到
了心目中的偶像——原建业队的功
勋队长宋琦。

大学路小学是一所留守流动儿
童学校，其中外来务工子女占学生

人数的80%以上，早在五年前，就被
河南肯德基纳入了以关爱留守儿童
为主题的“小候鸟基金”计划。

大学路小学是全国首批足球
特色学校之一，学校足球队曾经取
得了2015~2016年“市长杯”校园足
球第一阶段、第二阶段超级联赛亚
军等一系列佳绩，在今年的六一来
临之际，足球成为一个重要的元
素：5月30日这天，嵩山龙门俱乐部
U18梯队来到学校，和足球队的孩

子们进行交流。原河南建业队长
宋琦也出现在了活动现场，为孩子
们送上了六一祝福，并且鼓励了在
场的大小球员。

大学路小学女足队长李佳欣
表示，这是第一次和职业球员进行
比赛，非常开心，并且这些球员像
他们这么大的时候，也都是“市长
杯”“省长杯”联赛的冠亚军球员，
这也让他们对自己的绿茵梦想又
多了很多自信和期待。

绿茵名将相伴“小候鸟”快乐过六一

大坂直美
新华社发


